



城南中だより

舞鶴市立城南中学校
令和6年10月1日発行
第7号 通算682号

<http://jonan-maizuru.edumap.jp/> TEL 75-0137



より良く鍛える

秋麗の候 保護者・地域の皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

日頃より本校教育にあたたかいご理解・ご支援をいただきまして誠にありがとうございます。上半期を終えたところで、やっと朝夕に秋らしい風を感じるようになりました。9月末に開催しました「中学校新人体育大会」では、本番でいち早く自分たちのリズムを作り上げることや窮地の場面から学ぶことなどを念頭に、新メンバーが各会場で熱戦を繰り広げました。たくさんの皆様方に応援頂きありがとうございます。生徒達は日頃の部活動はもちろん、今後も様々なリーグ戦や練習試合等を重ねて着実に力を高めていきます。

さて、10月3日に迫った体育祭は、城南中学校を代表する行事の一つです。生徒会や体育祭実行委員を中心に生徒達が一丸となり、労をいとわず限られた期間に、英知を結集して準備しました。ちょうど、過日の新人戦が本年度前半の締めくくりといえる時期だったのに対して、体育祭は令和6年度後半の開幕戦というべきタイミングでの開催となります。

体育祭大成功!の勢いに乗って、続く学習活動をさらに魅力的な内容へと鍛え、前進します。「令和6年度城南中学校体育祭」にどうぞご期待ください。



9/21 新人体育大会の一場面



9/24 体育祭結団式直後の初練習

スポーツの秋・芸術の秋・学びの秋

運動に 芸術に 読書に 勉学に、絶好の季節の到来です。

1年生は初めての「体育祭」と「城南祭」から、中学校での組織や行事の企画・運営、城南中学校ならではの伝統などについて、体験を通じて学びます。

2年生では、地域・各事業所との協働により総合的な学習の時間を活用して学級ごとに進めてきた探求活動の内容が、いよいよ花開きます。それぞれ秋の2大行事、「体育祭」と「城南祭」の間を縫うように計画されています。

3年生は10月に「校内実力テスト・市内実力テスト」を実施します。「全国学力学習状況調査」や「学力チャレンジテスト」の成果と併せて、より詳細な自らの学力状況分析を蓄積し、今後の学習及び進路実現に生かします。

「入試は団体戦」といわれることがあります。「インクルーシブな学校運営モデル事業」で展開する交流及び共同学習で学ぶ舞鶴支援学校の生徒も含めて、ともに特別活動等で鍛えた自己肯定感・信頼感など「非認知能力」の基盤を効果的に生かして全校で支え合います。

あらゆる学習機会を通して、学校生活を一層充実した価値あるものに高めることが10月の目当てです。

保護者・地域の皆様方のかかわりぬご理解とご支援を、よろしくお願い申し上げます。

校長 福本 浩介 教職員一同



より良い学校教育で、より良い社会をつくる